entrelineas

BIBLIOTECA PÚBLICA MUNICIPAL DE CUENCA · **BOLETÍN INFORMATIVO**

NÚMERO 40 Abril, 2010

RENOVARSE O MORIR

CONTENIDO

morir pág. 1 y 2
•Poesía y Teatro, ¿los géneros olvidados?pág. 3
• Recomendaciones Infantilpág. 4 y 5
•Recomendaciones Adultospág. 6
•Noticias / Culturapág. 7
•Noticias / Bibliotecaspág. 8







último año.

momento trajeron grandes Entre las ventajas de las que modificaciones en el trabajo disfrutan los usuarios son: un que hasta ahora venían des- carné de usuario único para arrollando los bibliotecarios. Pero con aplomo y paciencia lla-La Mancha y una mayor tanto de ellos, como de los facilidad a la hora de obtener usuarios, en un año hemos sido dicho carné, un mayor número También ha habido modificacapaces de ponernos al día y de ejemplares por préstamo, ciones en la Formación de disfrutar de todos los benefi- mayor duración del préstamo, cios que estos cambios han el acceso al catálogo colectivo a traído a las bibliotecas.

Bibliotecas Municipales de dad de que cualquier usuario dades para cada tramo de edad: Cuenca no tuvieron más remedio que cerrar una temporada para adaptarse al **nuevo Catá-** en el que puede hacer reservas, en el piano" y por primera vez **logo Colectivo** de Castilla-La desideratas o renovaciones sin en nuestra biblioteca los audio-Mancha. Fue un duro trabajo al tener que desplazarse hasta la visuales hacen presencia con que los bibliotecarios se tuvie- biblioteca. ron que enfrentar, primera- Pero los bibliotecarios de la clo, aprenden el funcionamienmente tuvieron que aprender en un corto plazo de tiempo el de Cuenca, con la Biblioteca se ellos mismo en libros y en funcionamiento del nuevo sis- central de Aguirre y las de los tema que se había implantado barrios de Villa-Román, La en las bibliotecas y luego tuvie- Fuente del Oro y la biblioteca ciclo, hacen un recorrido tanto ron que adaptar todos los materiales que tenían las bibliotecas al nuevo catálogo.

El nuevo catálogo también trajo un nuevo carné de usuario renovando y perfeccionando des para hacerlas más atrayenpor lo que los bibliotecarios vieron aumentado su trabajo de manera sustancial.



Pero pasado un año hemos comprobado que todos estos mayo en la Biblioteca de Aguicambios han merecido la pena. rre. La dinámica de los talleres Para los usuarios, que cada día se va mejorando, los niños dis-

blemente el número de usua- namiento de las actividades. Estos cambios en un primer rios y su número de préstamos. todas las bibliotecas de Castipueda acceder a su propio his-

> Red de Bibliotecas Municipales to de la biblioteca convirtiéndode doble uso de la Escuela de Artes Cruz Novillo, no se han conformado sólo con este gran mapa fantástico de los libros". cambio, sino que han seguido Hemos modificado las actividatodos aquellos proyectos que tes a los niños, pero los objetitenían en marcha e incorporando algunos nuevos que hasta queremos que los niños tengan ahora sólo estaban en la mente el mayor conocimiento posible de los bibliotecarios que trabajan en dicha red.

Los Talleres de Animación a la Lectura siguen siendo un éxito y el número de niños que acuden a ellos cada vez es mayor. Como anécdota, el primer día ya estaban cubiertos todas las plazas de los talleres que se iban a realizar de octubre a

Las Bibliotecas de Castilla-La disfrutan de muchas más ven- frutan más de ellos y el boca a Mancha y la Red de Bibliotecas tajas y para los bibliotecarios boca funciona. Además se han Municipales de Cuenca se han que nos hemos visto recompen- modificado las edades de los visto embarcadas en un gran sados al ver con gozo que se grupos con lo que se ha visto número de cambios en este han incrementado considera- una gran mejora en el funcio-



usuarios que realizamos con los colegios todos los miércoles través de la red desde cualquier por la mañana. Los biblioteca-En febrero de 2009 la Red de punto del planeta y la posibili- rios han creado nuevas activilos del primer ciclo disfrutan torial de usuario de biblioteca con "Bemol Pispante, un ratón gran éxito; los de segundo cibibliotecarios con la actividad "Soy un libro" y los de tercer por la biblioteca como por las diferentes civilizaciones con "El vos siguen siendo los mismos, de la biblioteca y que disfruten de su experiencia en el paso por ella.

